

DIE POSAUNE

## Geheime Käufe lassen Chinas Goldreserven auf das Doppelte des offiziellen Wertes ansteigen

- · Andrew Miller
- 09.11.2023

Während die Vereinigten Staaten von Amerika rasch Schulden anhäufen, häuft die Volksrepublik China rasch Gold an. Ausgehend von Informationen aus Branchenquellen und den persönlichen Berechnungen des Finanzanalysten Jan Nieuwenhuijs von Gainesville Coins hat die People's Bank of China in diesem Jahr bisher 713 Tonnen Gold gekauft. Das sind atemberaubende 80 Prozent mehr als Chinas Goldkäufe in den ersten drei Quartalen des Jahres 2022.

Gainesville Coins schätzt in jedem Quartal, wie viel Gold von den Zentralbanken heimlich gekauft wird. Die jüngsten Käufe Chinas erhöhen die Schätzung der tatsächlichen Goldbestände Chinas auf 6280 Tonnen, mehr als das Doppelte der offiziell ausgewiesenen Reserven von 2637 Tonnen.

Versicherungspolice: Der bekannte Börsenmakler Alasdair Macleod hat darauf hingewiesen, dass die Bindung des Yuan an Gold Chinas einzige Möglichkeit sein könnte, wirtschaftlich zu überleben, wenn der Dollar unter der Last der wachsenden Schuldenlast der USA zusammenbricht.

Der Dollar ist seit 1944 die vorherrschende Reservewährung der Welt, als die Staats- und Regierungschefs in Bretton Woods, New Hampshire, zusammenkamen, um die meisten Währungen der Welt zu einem festen Wechselkurs an den Dollar zu binden, der wiederum durch Gold in Tresoren gesichert war. Doch 1971 hob US-Präsident Richard Nixon den Goldstandard auf, um Geld für den Vietnamkrieg drucken zu können – und seitdem befindet sich der Wert des Dollars im freien Fall.

Die Nationen verwenden den Dollar weiterhin als Reservewährung, weil die anderen Währungen der Welt in noch schlechterer Verfassung sind. Aber wenn China einen goldgedeckten Yuan einführt, wären die Tage des Dollars als dominierende Reservewährung der Welt gezählt.

Eine alte Prophezeiung: Nur die Zeit wird zeigen, wie sich diese Situation entwickeln wird, aber Dutzende von biblischen Prophezeiungen sagen den Zusammenbruch der USA voraus (fordern Sie ein kostenloses Exemplar von Die USA und Großbritannien in der Prophezeiungan).

Eine Prophezeiung in Hesekiel deutet darauf hin, dass Gold eine Rolle bei Amerikas Untergang spielen könnte. Hesekiel 7, 14-19 prophezeit eine Zeit, nachdem die Amerikaner in die Gefangenschaft geführt worden sind und die Welt eine katastrophale Zeit der Plagen erlebt, die als "Tag des Zorns des Herrn" bekannt ist. Hesekiel warnt davor, dass man mit Gold und Silber keine Lebensmittel mehr kaufen kann und es deshalb auf die Straße werfen wird.

Doch damit die Menschen ihr Silber und Gold auf die Straße werfen können, müssen sie überhaupt erst einmal welches besitzen. Seit Präsident Nixon Amerika vom Goldstandard abbrachte, wurden weder Silber noch Gold als Währung verwendet. Deutet diese Passage darauf hin, dass Amerikas Feinde bald wieder goldgedeckte Währungen verwenden werden? Sowohl China als auch die Europäische Union verfügen über ausreichend große Goldvorräte, um dies zu tun, und China kauft rasch mehr.